

## KAGAWA アンバサダーからのお便り～多田良二さん～

早いもので台湾に赴任して31年が過ぎました。

来た頃は街中でよくノーヘルメットでバイクの5人乗りも見かけました。当時一人当たりのGDPは日本の3分の1でしたが、昨年には日本とほぼ並びました。経済の成長は著しく、半導体を中心に輸出を伸ばし、台湾が世界から注目を浴びるようになりました。

それまでバイクとバスが中心だった市内の交通機関は、MRT（モノレール）の発達で、通勤スタイルも大きく変化してきました。

そして経済の成長と共に文化、芸術の発展が目覚ましく、私が従事するファッションにおいても、台湾から若いデザイナーが陸続と育ってきました。

当社イトキンは台湾と日本のファッション交流の懸け橋として、台湾の学生を激励してきました。

台湾を代表するファッション学科を有する実践大学は、多くのファッション関連の人材を輩出しておりますが、当社は2010年から毎年卒業ショーの特別賞の授与を通して、学生を激励させていただいています。

台湾の学生の作品を審査していると、その創造性の高さとのびのびした作品から、いつも元気ももらっています。

私は文化部の台北ファッションウィークの顧問もさせていただいておりますが、今後は台湾の若いデザイナーを日本にも紹介していきたいと思えます。

こうした活動を通して、台湾と日本の若者のファッション、文化、芸術交流の一助になるべき努力を今後も重ねて参ります。



経済発展と共に文化、芸術の振興に  
力を入れる台北市の夜景



実践大学での卒業ショーで  
特別賞の授与式



### 多田 良二（ただ りょうじ）さん

三木町出身。台湾台北市在住。

台湾伊都錦（イトキン）董事長。文化部台北ファッションウィーク諮問委員、台湾紡拓会（繊維協会）名誉顧問として日台ファッション交流に貢献。台湾香川県人会副会長。

◇KAGAWA アンバサダーについて

香川の魅力を世界へ発信するとともに、本県の諸課題に対する情報提供、活動、提言等を行っていただく大使です。主に世界を舞台に活躍している香川県出身者や県にゆかりのある方で、各界から候補者の推薦を受け、識者による選考後、知事が委嘱しています。

◇KAGAWA アンバサダーからのお便りについて

県民の方々に KAGAWA アンバサダー事業及び県の国際化の推進について、より理解を深めていただくことを目的に、世界を舞台に活躍されている KAGAWA アンバサダーの方々から在住国や御自身の活動等について御紹介いただくものです。